

Projekttag zum Emmy-Geburtstag

Am Freitag, dem 24. März 2023, einen Tag nach Emmy Noethers 121. Geburtstag, beging unsere Schule erstmals einen Projekttag, der sich an unterschiedlichen Aspekten der nachhaltigen Entwicklung (Sustainable Development Goals - SDGs) orientierte.

Beginnend mit der Auszeichnung der Emmy-Preisträger*innen in den unterschiedlichen Fachbereichen als Auftaktveranstaltung, war es unser Ziel, die Schulgemeinschaft durch jahrgangsübergreifende Aktionen zu stärken, sodass die angebotenen Projekte und Workshops vorrangig von Schüler*innen der Oberstufe geplant und durchgeführt wurden. So gestalteten z.B. 7.- Klässler*innen unseren Schulhof weiter aus, indem sie Seile zum Schutz der neu angepflanzten Sträucher anbrachten, andere sammelten bergeweise Müll, nicht nur auf dem Schulhof, sondern auch in den benachbarten Grünanlagen. Ein Klimafrühstück mit nachhaltigen, regionalen und saisonalen Produkten, der Bau eines Solarautos und ein Escape-Spiel zum Thema Nachhaltigkeit sowie ein Stationsbetrieb für die 5.- und 6.-Klässler*innen, geplant vom Biologieleistungskurs waren nur einige der vielfältigen Angebote.

Außerschulisch unterstützte uns auch das UfU (Unabhängige Institut für Umweltfragen) mit der Einrichtung einer Klimavisionswerkstatt, in der wir vielfältige nachhaltige Pläne für die Schule hinsichtlich der Klimaneutralität diskutieren, wobei es keinerlei Denkverbote gab, so dass wir auch sehr futuristische Szenarien entwickelten.

Viele Eltern unterstützten uns, indem sie für 10. Klässler Einblicke in ihre beruflichen Arbeitsgebiete gaben. Abgerundet wurde der Tag durch die Lange Sportnacht, die eine Vielzahl unterschiedlicher Wettbewerbe anbot und für eine sportlich-faire Atmosphäre sorgte. So können wir feststellen, dass der 1. Emmy-Tag endlich wieder einen schulischen Höhepunkt darstellte, den wir in Corona-Zeiten schmerzlich vermissen.